

Kirche in 1Live | 21.12.2015 floatend Uhr | Magnus Anschütz

## YOLO...Nicht!

Unfassbar: In meinem Freundeskreis sind Freundebücher gerade wieder in. Warum weiß ich nicht. Aber wie in der Grundschule füllen wir alle aus, was unser Lieblingsessen ist, was wir auf eine einsame Insel mitnehmen würden und welches Tier wir gerne wären. Und es macht immer noch Spaß.

Natürlich darf unser Lebensmotto auch nicht fehlen. Aber wirklich kreativer als vor 15 Jahren sind wir nicht geworden, finde ich. Damals haben wir alle: "Lebe lustig, lebe froh, wie der Mops im Haferstroh", geschrieben. Heute schreiben alle irgendetwas wie "Lebe jeden Tag, als wäre es dein letzter." Und genau da muss ich immer schlucken. Ich meine, ich weiß, was der Spruch bedeuten soll und ich weiß, dass mein Leben morgen, oder gleich und einfach jeden Moment zu Ende sein kann. Aber das GLAUBE ich nicht.

Ich lebe in der Zuversicht, dass ich noch viele gute Jahre vor mir habe. Ich lebe und bin gespannt darauf, was in den nächsten Jahren passiert. Ich freue mich, weil ich mir sicher bin, dass ich noch viele neue Freunde kennenlernen werde. Andere Länder sehen werde. Meinen Traummann daten werde. Die Zuversicht dafür gibt mir Gott. Mein Spruch fürs Freundebuch? Snoopy hat mal gesagt "An einem Tag werden wir sterben. An allen anderen aber nicht." Und ich glaube, er hat recht.

**Sprecherin: Alexa Christ**